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 WELCOME   副会⻑ 井上 英幸 
畑村 奈津⼦ 様  ロータリー財団 国際親善奨学生 
 
 会⻑あいさつ   会⻑ 武田 伸也 
先週の例会では、「寒
い日が続きますね」と挨
拶をさせて頂きましたが、
その後暖かな日となり、
そしてこの大雪です。目
まぐるしい天候の変化
に体がついていきません。
皆さん、体調にはご自愛ください。 
さて、先週の⼟曜日に東京目⿊ロータリークラブの数名の
方と札幌幌南、札幌⻄北ロータリークラブの方と⾷事を
共にする機会がありました。目⿊ロータリークラブは 40 名
程の会員数のクラブで、有志で大倉山に男⼦ジャンプの
ワールドカップを観戦にいらしたとのことです。 
何故、このような機会に恵まれたというと、私が数年前か
ら使う Facebook でお知り合いになったことが事の始めで
す。現在では、個人の他にも我がクラブの Facebook ペ
ージも作成し、多くの方々に閲覧して頂いております。 
この Facebook というもの、我がクラブでも 10 名程の会
員の方々が活用しておりますが、SNS のひとつであります。
詳しくは、機会がある時に説明したいと考えていますが、
SNS を直訳しますと、「インターネットで社会的交流を構
築するシステム」となります。 
実は昨年も、この Facebook のつながりで福岡中央、関
⻄の芦屋ロータリークラブの方々ともお会いすることがあり
ました。 
国内ではありますが、多少とも文化の違う地域のロータリ
ーの方々とお会いし、ロータリーのことについて情報を共有
することは楽しくもあり勉強になることもあります。 
便利にこのようなツールを利用することも「ありだな」と実感
した次第です。 
今日は奨学生の畑村さんが、出発の挨拶に⾒えていま

す。健康には気を付けて、どうぞ有意義な奨学をされます
よう期待しています。 
そして、本日の例会は新会員研修を終了した皆さんの話
を伺う機会となっています。どのような話をして頂けるのかと
楽しみにしています。よろしくお願いいたします。 
 
  幹事報告    幹事 尾本 眞二 

 第2510地区羽部大仁ガバナ
ーエレクトからアメリカ・サンディエ
ゴでの国際協議会に参加し研
修を受けられているという葉書
が届きました。 
2014-15 年度の国際ロータリ
ーテーマは「ロータリーに輝きを」
に決定しました。 

 下期人頭分担⾦の⽀払いを完了いたしましたのでご
報告します。 

 千歳⼯業クラブより新年交礼会出席に対しお礼状が
届いています。 

 先回例会時に関根会員へクラブよりお⾒舞⾦をお渡
ししました。 
 

例会出席状況（2014 年 1 月 28 日） 
会員数 35 名 
会員出席者数 29 名 
欠席者数（内：無断欠席）  6（0）名 
出席率 82.86 ％ 
ゲスト・ビジター出席者数  1 名 
出席者数総計  30 名 

前回例会 確定出席率（2014 年 1 月 21 日） 
確定出席率（MU 含む） 51.43 ％ 

2 月 誕生月の会員 ※誕生会は親睦例会で⾏います。 
野口三恵⼦ 会員 1955 年（昭和 30）2 月 12 日生

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ  会⻑ 武田伸也 / 副会⻑ 井上英幸 / 幹事 尾本眞二 / 会報委員会 委員⻑ 福島 ⼒
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 ロータリー財団 国際親善奨学生   
顧問カウンセラー 齊藤 博司 会員 
当クラブ推薦のロータリ
ー財団国際親善奨学
生 畑村奈津⼦さんの
出発日が正式に決まり
ましたので本人より報告
いたします。 
 
国際親善奨学生 畑村 奈津⼦ 様 
推薦いただき有難うございます。 
2 月 7 日に正式にロサンゼルスに出発する事が決まりまし
たので、今日はご報告に参りました。半年後に戻ってきて、
その時にまたご報告したいと思っています。宜しくお願いし
ます。 

 
 各委員会報告・連絡   
会計 野口 三恵⼦ 

会計より 2013-14 年
度上半期の会計報告を
⾏います。 
── 以後、会計報告 
 
 
 

親睦活動委員会 委員⻑ 笹谷 俊尚 
2 月 18 日（⽕）は親睦夜間例会です。今回は移動
親睦夜間例会「雪⾒酒&新会員歓迎」ということで、場

所は居酒屋港、川内会
員のお店です。既に多く
の方に出席のご連絡をい
ただいておりますが、皆さ
ん揃ってご参加いただきま
すようお願いいたします。 
 

 

 マルチプル・ポール・ハリス・フェロー認証   

額 2,080 ドル 
☆今井 章夫 会員 
ロータリー財団累計寄付

 
 ニコニコ BOX    

委員会 副委員⻑ 菅原百合⼦ 

会員：今日は今年初めての例会参加になり

員：素晴らしいものをいただきました。ありが

商⼯会議所の関係で千歳⺠報に

ーアクトクラブに入会していま

会員：佐々木俊英会員、彦坂会員とタイで

進⾏：出席・ニコニコ箱
齊藤博司会員：畑村さんの留学に関して、当クラブでの
アドバイザーとして半分以上は終わったということでニコニコ
します。 
四方信次
ます。今日も中座させていただきます。今年も宜しくお願
いします。 
今井章夫会
とうございます。 
佐々木俊英会員：
顔写真が掲載されました。 
白木松敏会員：娘はロータ
すが、坂井会員の勧誘で大学生の二番目の娘も入会し
ました。  
羽生有三
ゴルフをしてきました。帰ってきたら珠洲ＲＣの平蔵さんが
⼼筋梗塞で倒れたということでした。地元から県⽴病院ま
でヘリコプターで運ばれてカテーテルを入れて元気になった
という情報をもらいました。また佐々木俊英会員が千歳
商⼯会議所議員会の会⻑に就かれました。3 人を代表
してニコニコします。 

 

本日のニコニコ BOX 合計額 17,000 円
今年度 累計額 481,000 円

- 2 - 



RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ  会報 第 1090 号    2014 年 1 月 28 日（第 26 回例会） 

 
 
 本⽇の例会プログラム  

修会を終えて」 
⻑ 坂井 治 

それぞれ皆さんから感想をお話いただきたいと思います。 

 松敏 

書の授与式を執り
います。 

通常例会 
「新会員研
担当/クラブ奉仕、新会員研修委員会 委員
私が担当委員⻑ですが、昨年度、前任の担当委員⻑
が⽩木さんで昨年研修を⾏った時にお⼿伝いをしていた
だきました。今回の例会でも司会進⾏をお⼿伝いしてい
ただきます。今日は対象者 9 名のうち、大久保会員は仕
事でまだお⾒えになっていません。四方会員はどうしても
仕事の都合で中座されましたが、残りの方は皆さんに来
ていただきました。会⻑から修了証書を渡していただいて

 
進⾏：会⻑エレクト 白木
只今より新会員研修修
了証
⾏
 
 修了証書授与  

研修会を⾏わせてい
だいております。会員を増強してから悪く言えば、「入会

放ったまま」という状態も度々ござ
味で、研修会は大変貴重な機会で

── 武田会⻑ 
ここ数年来、当クラブでは新会員の
た
したら、こちらのものだと
います。そういった意
す。どうぞこれからもこういったシステムは続けていただきた
いと思います。次年度の⽩木会⻑も同様のお考えと思い
ます。新会員の皆さんにおかれましては短時間ですが、是
非この研修会を活かして、クラブを理解し積極的にロータ

リーの活動に参画していただきたいと思います。今日のこ
の機会を改めて一つのスタートとして頑張っていただけるよ
うお願いします。 

 
 
 研修会を終えて  
岩下 誠 会員 
只今修了証書をいただきました。何を勉強してきたのかと

えるほどまだ頭に全く入っていません。入会する前提とし

かが

私については丸 2 年ほど経
ています。一度チャンスを戴き研修を受けるはずでしたが

チ

言
てロータリークラブがどうい
う活動をしているの
気になって、今は便利な
世の中でインターネットの
ウィキペディアで調べまし
た。最初アメリカで弁護
士が声をかけてそれから
始まったという事を知りロータリークラブがこういうふうに活
動されてきたのだということを勉強しました。まだまだ教えて
いただいたことが全部頭に入っている訳ではありませんので、
時々復習しながらやらないと忘れてしまう事も多々あるの
ではないかと思います。時間がある時に資料を読み返す
などして自分の中に取り込んでいけるようにしたいと思いま
す。今日はどうも有難うございました。 
 
笹谷 俊尚 会員 
岩下会員からもありましたが、
っ

それを逃して、今回また
ャレンジさせていただいて
今日の修了式となりまし
た。本当に委員⻑、有難
うございます。ロータリーク
ラブとは奉仕＝ボランティ
アというイメージがありまし

た。ボランティアというところが賛助に置き換えて考えると活
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動の部分も⾒えてくるというお話もありました。今後は皆さ
んと集まって⾷事をしたり、お話を聞いたりする機会を重ね
つつせっかく教えていただいたロータリークラブについて、もう
一度思い出しながらやっていければと思います。毎例会
握⼿する機会がありますが、これは自分の普段の生活の
中に少しずつ取り入れていけば、人間関係にも活かせて
いけるのではないかと実践しています。今回の研修につい
ては少し記憶から薄れてきているところもありますので、ま
た機会をもって知識やロータリーについて教えていただけれ
ばと改めて感じています。今後とも宜しくお願いします。 
 
菅原 百合⼦ 会員 
研修会に参加させていただいて、すごくわかりやすい研修

だったというのが一番の感想です。印象的な言葉が「ノ

い
だきました。全部が分かったわけではありませんが、ロータ

という

ながら遅刻をしてしまい大変申し訳ありませ
。大変⽴派な修了証

縮

会員研修を受けさせていただいた年に理事をやるという

島 ⼒ 会員 
た先輩方のご指導の下、千歳セントラ

会
ーと言わないロータリアン」
です。とても印象的でした。
これからも研修会だけで
はなく、いろいろ勉強して
いきたいと思います。あり
がとうございました。 
 

関根 悟 会員 
入会して間もなかったものですから、研修を受けさせて
た
リーがどんなものか
ことを含めて勉強になり
ました。会を存続させる
ためには、誰でもいいとい
う訳ではありませんが会
員増強していかなければ
その先は減少して消滅
してしまいます。勉強したことを同僚、後輩に伝えながらメ
ンバーを増やすという事が使命なのかなと思いました。自
分がいいと思ったクラブでなければ相⼿にも勧められないと
思いますので先輩方に勉強させていただきながら、1 人で
も会員増強していきたいと決意を新たにしました。 
 
髙木 昌人 会員 
対象者であり
ん
書をいただきまして恐
しています。昨年、我々
新入会員の為に担当の
先輩方に準備をしていた
だき当日を含めてお時
間を割いていただき有難
うございました。その後の懇親会も含めてじっくりロータリー

についてご教授いただいた次第です。入会しておかげさま
で1年半経過しました。自分で言うのも何ですがこんな性
格なものですから、1 年以上経つと自分なりにロータリーに
対してこんな感じなのかと悪い意味で判断してしまう部分
があるので、そういったところを訂正していただけたような気
がしています。先輩方がいる前で恐縮ですが、入る頃はこ
れからのご時世こういうクラフ゛はどうなのかと思うところもあ
りました。勉強させていただいて、戦争や不景気の時代を
乗り越えて伊達に 100 年以上続いているこの組織には
訳があると感じ始めています。まだまだ足りない部分がある
かと思いますので今後ともご指導いただければと思います。
宜しくお願いします。有難うございました。 
 
野口 三恵⼦ 会員 
新

何とも自分の中では不
思議でした。何もわから
ずに受けてしまったことで
始めた頃は無謀だったと
思いながら、これから少し
ずつ経験しながら、頼ま
れたことはなるべく断らな

いようにという坂井委員⻑の言葉がとても残っております。
少しずつ会に沿っていければと思っていますので宜しくお願
いします。 
 
福
いろいろと準備され
ルロータリークラブはこういう活動をしているクラブなのだとい

うことが十分分かりました。
自分は四つのテストが印
象的でした。弊社にもみ
んなのためになるか、絆の
ためになど色々な事を言
っていますが、似たように
活動させていただいてい

ます。ロータリーもこの先も同じことを続けていくということで
弊社もこのまま続けていき、みんなのためになる、真実はど
うかと内容の下⾏っていきます。研修の際には、研修に参
加されていない方にもアドバイスをいただき本当にありがと
うございました。また、最後に私、今週結婚式がございま
す。皆さんにご出席していただけるということで本当に有難
うございます。宜しくお願いします。 
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大久保 尚 会員 
ません。 

ただきました。昨年もいた

事 尾本 眞二 
加しました。本当にすごいと思いま

遅れて参りましてすみ
このような⽴派な修了証書をい
だきましたのでこれで 2 枚目です。3 年目までは受講でき

ると聞いていますので、3
枚目を目指して来年も
受講したいと思います。
ロータリーとはなんぞやと
いうことを詳しく教えてい
ただきましたが、本当に
極々障りの部分なのだと

思います。これからいろいろなロータリー活動を通じて実感
する、自分なりに意識してロータリー活動を続けていけれ
ばと思います。皆さんこれからも宜しくお願いします。 
 
幹
私も新会員研修に参
した。私はクラブ創⽴ 15 周年の下期に入会しましたが、
これまで研修を受けたことがありません。研修の中では素
晴らしいなと思いました。
ただ、私は⾣年でありま
すから、すぐに半分ぐらい
は忘れてしまって記憶が
ないのです。（笑）また改
めて研修をやっていただき
たいと思います。成田さん、
川内さんも勉強になりますので、次の研修の機会には、
是非受けていただきたいと思います。 
 
 総 評  

新会員研修委員会 委員⻑ 坂井 治 
お

クラブ研修、
今日は修了証書を受け取られた会員の皆さん、大変
疲れ様でした。私の拙い講演でどれだけの事が分っていた
だけたか大変⼼配でした。多少なりともロータリーというの
はこんなものですというのが分かっていただければ嬉しいと
思います。感想の中で難しくてわからなかったなどお叱りの
声が出るかと思いましたが、お世辞も含めて良かったよと
言っていただけたのは、有難かった嬉しかったと思います。
尾本幹事も言われましたが、成田さん、川内さん、次年
度もこのような研修をする予定でいます。ひょっとしたら、
今回研修を受けられた人が委員⻑になって研修をするか
もしれません。ひょっとしてもっとベテランの方がやるかもしれ
ません。どなたがやっても出来るようなシステムをこれからだ
んだん作っていったほうがいいのではということも考えていま
す。是非ご協⼒をお願いしたいと思います。野口さんがお
っしゃっていましたが、ロータリーにはノーがないと言います。
何か役職を頼まれたときは是非「はい」と気持ちよくお答え

いただきたいと思います。場合によってはノーという時もあり
ますが、基本的にはロータリーにノーはありません。ロータリ
ークラブの役職を受
けて失敗したからとい
って、ロータリークラブ
は倒産するわけでは
ありませんし、一つの
経験として是非皆さ
んやっていただきたい
と思っています。今日はたくさんの皆さんに感想を話してい
ただいて嬉しかったなと思っています。次年度研修対象者
はまだ二人ですが、尾本幹事のようにベテランになっても
今まで研修を受けていない方もいると思います。共に千
歳セントラルロータリークラブを良いクラブにしていくために、
新会員研修を受けていただいてそういう機会に日頃の疑
問をディスカッションしたり、二次会等で話をしてお互い切
磋琢磨して素晴らしいクラブになるようにしていきたいと思
います。これからも皆さんのご活躍を期待して総評といた
します。今日は有難うございました。 
 
 次回例会案内  

員⻑ 尾本 眞二 
市の歴史 〜

プログラム委員会 委
次回は 2 月 4 ⽇、通常夜間例会「千歳
記録映像から〜」です。昭和 25 年〜35 年の千歳市の
貴重な映像です。担当は理事会。開会点鐘 18：30、
定例会場です。 
 
 NEWS & TOPICS  

めでとうございます！ 福島 ⼒会員、明美さん お
1 月 31 日、ベルクラシック”リアン”
にて、福島会員と明美さんのご結
婚披露宴が⾏われ、我がクラブから
も多数の会員が出席し、お二人の
門出を祝福しました。 
末永くお幸せに(^^)v 
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『標準ロータリー・クラブ定款』 
会で改正（2013 年

ロータリー・クラブ定款』に

のクラブ定款の改正は、当然に皆様のクラ

改正された「クラブ定款」→ クラブのホームページ内、

「2013 年 ⼿続要覧」 → クラブのホームページ内、

3 年に 1 度開催されるロータリー審議
4 月）になった 『標準ロータリー・クラブ定款』の日本語版
が 2013 年末に届きました。 
すべてのロータリークラブが『標準
従って組織されています。1922 年に、⽶国ロサンゼルス
で開催された RI 国際大会の代議員は、以後、連合体
に加盟する全クラブが『標準定款』を採択することを決定
しました。標準ロータリー・クラブ定款の条項には、クラブの
名称、所在地域、綱領の受諾が含まれています。会合、
会員⾝分、出席、入会⾦、理事および役員の役割に関
する規定も含まれています。標準ロータリー・クラブ定款は
多年にわたり改正を重ねてきました。ロータリーの規定審
議会のみが標準ロータリー・クラブ定款を改正できます。
標準クラブ定款が改正されると、規定審議会直後の 7
月 1 日に、各クラブはその改正を自動的に採択することに
なります。 
全世界共通
ブの定款の変更につながりますし，各クラブがクラブ細
則で規定する定款に関わる事項については，それぞれ
のクラブの理事会がそれを点検し、改正が必要な場合
は、所定の例会を開き，クラブ細則の改正手続をとる
必要があります。 
 
■
会員専用の項目で閲覧・ダウンロード可能 
 
■
会員専用の項目で閲覧・ダウンロード可能 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 SCHEDULE  

2
月

ータリー創⽴記念日・世界理解と平和の日
会 ■雪⾒酒 
世界理解月間 ■ロ

4 日

定例理事会 午後 5 時 30 分 事務局
通常夜間例会「千歳市の歴史〜記録映像から〜」[担
当/理事会] 
次年度理事会 例会終了後 事務局

11 日 休会（法定休日/建国記念日） 

18 日
移動親睦夜間例会 「雪⾒酒 & 川内会員歓迎会
in 居酒屋港][担当/親睦活動委員会(笹⾕委員⻑、
⾼木副委員⻑、岩下委員)] 

20 日 千歳ローターアクトクラブ 例会 
/25 日 通常例会「国際奉仕検証ツアーの報告] [担当 地区国

際奉仕委員会(田口副委員⻑)] 

3
月

識字率向上月間 ■世界ローターアクトの日 ■世界ローターアク
ト週間 ■会⻑エレクト研修セミナー 

4 日
定例理事会 午後 5 時 事務局 
通常夜間例会「クラブ協議会 卓話/北海道の現在と未
来 北海道議会議員 梅尾要一様」[担当/理事会] 

8 日 会⻑エレクト研修セミナー（〜9 日:札幌）

9 日 RI 第 2510 地区 ⽶山･財団セミナー（次年度担当担
当理事:札幌） 

/11 日 通常例会「未定] [担当 出席、ニコニコ箱委員会(⼿島
委員⻑、菅原副委員⻑)] 

12 日 第 7 グループ 会⻑・幹事会（恵庭 14:00）
/18 日 親睦夜間例会 「未定][担当 親睦活動委員会(笹⾕

委員⻑、⾼木副委員⻑、岩下委員)] 

25 日 通常例会「未定] [担当/プログラム、広報委員会(尾本
委員⻑)] 

4
月

ロータリー雑誌月間 ■地区協議会 ■清掃奉仕活動

1 日
定例理事会 午後 5 時 事務局 
通常夜間例会「クラブ協議会/次年度方針・活動概要」
[担当/次年度理事会] 

8 日 通常例会「未定] [担当/会報、雑誌委員会(大久保委
員⻑、関根副委員⻑)] 

13 日 RI 第 2510 地区 地区協議会（次年度理事:札幌）

15 日 親睦夜間例会 「未定][担当/親睦活動委員会(笹⾕
委員⻑、⾼木副委員⻑、岩下委員)] 

17 日 千歳ローターアクトクラブ 例会 

22 日 通常例会「清掃奉仕] [担当/社会奉仕委員会(松坂委
員⻑、⼟居担当副委員⻑)] 

29 日 休会（法定休日/昭和の日） 

5
月

■⻑泉 RC 友好締結記念日(1997.5.13) ■国際交流フェステ
ィバル ■春の交通安全運動「セーフティコール」 

6 日 休会（法定休日/みどりの日） 

13 日 定例理事会 午前 11 時 30 分 事務局
通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/次年度理事会]

15 日 千歳ローターアクトクラブ 例会 
17 日 ⻑沼国際交流フェスティバル（⻑沼 RC）

20 日 親睦夜間例会 「未定][担当/親睦活動委員会(笹⾕
委員⻑、⾼木副委員⻑、岩下委員)] 

24 日 RI 第 2510 地区 第 7 グループ IM（恵庭 RC）
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